

ことだのこ

学校だより第9号 旭市立琴田小学校 令和6年10月28日

~5年生 宿泊体験学習に行ってきました~

校長 加藤 嘉明

10月17日(木)から18日(金)の1泊2日で東金青少年自然の家にて宿泊体験学習を行いました。2日目が 雨天の予報であったため、所員の方に相談し、1日目の午後と2日目の午前中の活動を入れ替えて実施しまし た。1日目は、館内フォトラリー→昼食づくり(カレー・ナン)→ウォークラリー→夕食後にキャンプファイヤー。 2日目は、モルック(ゲーム)と竹明かり作りを楽しむという、たいへん盛りだくさんの2日間でした。この2日間を 通して学んだことを、今後の学校生活、そして来年の修学旅行に生かしてほしいと思います。









<各学年の体験学習の様子>

2年生は、地域の方々にご協力をいただき、今年 も歩いて町探検に行きました。9月18日に鈴木梨園 さん、24日に飯嶌農園さんにお世話になりました。





3年生は、9月11日に旭警察署と旭消防署に行きました。





4年生は、9月17日に東総地区クリーンセンターと 旭市浄化センター(水処理施設)の見学に行きました。



1年生は、9月5日(木) お家の人と一緒に家庭教育 学級(親子バス遠足)で、 千葉市科学館に行ってきま



した。また、6月に植えてから大切に育ててきたサツマイモを10月22日に収穫し、23日にみんなで調理して味見をしました。





《11月の主な予定》

1日(金) | 旭市小学校音楽会

5日(火) 第4回PTA委員会

8日(金) 避難訓練(不審者侵入対応)

15日(金) 文化祭 学校運営協議会(AM)

18日(月)¦職員会議 全校5時間下校

20日(水): ふれあい昼休み

PTA作業【1~3年】※予備日:22日

21日(木) 協科指導【3年】 学校保健委員会

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第8号をご覧いただいての感想等をお伝えします。

- 〇修学旅行お疲れ様でした。楽しそうな雰囲気が伝わってきました。
- ○修学旅行の写真がたくさんあって、楽しそうな姿が伝わりました。
- 〇6年生の修学旅行の楽しそうな写真が良かったです。まだまだ先の行事ですが、友達とたくさん思い出を作っていってほしいと思いました。
- 〇1年生は、今月(10月)に校外学習があるので、その様子も写真で見られるといいなと思いました。
- ○学校だよりがカラーになり、子ども達の様子がよくわかります。修学旅行を楽しんでいる子ども達の笑顔が素晴らしいです。カラーにしていただき、ありがとうございます。
- 〇保育所時代と違い、小学校では写真購入の機会が無いので、カラーで学校の様子を見られるのは嬉しいで す。子ども自身も、自分を探して写るのを楽しみにしているようです。
- 〇修学旅行、6年生全員そろって行く事ができて、本当に良かったです。たくさんの思い出ができ、無事に帰ってこれたのも先生方のおかげです。ありがとうございました。写真もいっぱい、嬉しいです。
- ○修学旅行に全員で行けて良かったです。各班で事前に調べ、当日予定通り行動できたようです。貴重な体験ができて、みんなと行けて楽しかったと帰ってきてから話してくれました。引率の先生方、当日交通誘導していただいた先生方、本当にありがとうございました。
- ○天候に恵まれた修学旅行で、6年生みんなの楽しそうな様子が写真から覗えました。自分たちで調べて計画 を立てた班別行動は、良い経験になったと思います。引率の先生方、ありがとうございました。
- 〇カラーで修学旅行の写真がたくさんあり、とてもありがたいですね!天候にも恵まれて良かったです。これからも、みんなと一緒に協力し合って成長していってほしいです。
- ○修学旅行の写真がたくさんあって、本当に楽しそうなのが伝わってきます。いつも学校だよりを楽しみにしています。